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応援ありがとうございました。
平成２６年度知多地方体育大会（郡大会）の結果報告

剣道 男子団体 予選リーグ（野間２ー０成岩，野間２ー０平洲 １位通過）
決勝リーグ（野間，鬼崎，南陵，知多） 第３位

女子団体 予選リーグ（野間３－２乙川，野間３－２武豊 １位通過）
決勝トーナメント １回戦 野間２－３南陵

２回戦 野間０－２富木島 ベスト８

ハンドボール 予選 野間２７－７乙川 野間２３－７富木島
準決勝 野間９ー１３武豊 第３位

卓球 女子団体 予選リーグ（野間３－１八幡，野間３－１名和）
決勝トーナメント １回戦 野間３－１鬼崎 ２回戦 野間３－２内海
決勝リーグ（野間０－３富貴，野間２－３東浦 第３位）

男子団体 予選リーグ（野間１－３常滑，野間３－２中部 ２位通過）
決勝トーナメント １回戦 野間０－３武豊

バレーボール １回戦 野間１－２八幡
軟式野球 １回戦 野間２－５北部
サッカー １回戦 野間０－４東浦
柔道 女子団体 予選リーグ惜敗
ソフトテニス男子団体１回戦 野間０－３横須賀

女子団体１回戦 野間０－３西部

郡大会を終えて

剣道部３年 猪口 乃愛
私たち剣道部は県大会出場を目標に練習をしてきました。思い起こせば，入部した１年生のときは素振りや

筋トレなどが中心の練習でしたが仲間と一緒に楽しく過ごしました。２年生になり本格的に防具をつけての稽
古が始まり，とても厳しい練習でした。６時間を超える稽古もあり，一時期は本当にやめたいとも思いました。
しかし仲間と励まし合い乗り越えてきました。そして４月東海ジュニアで入賞して「県大会にいけるかも，い
や絶対いくぞ！」と思い，１学期は今まで以上に稽古をしました。郡大会の結果はとても残念でしたが，仲間
とともに目標に向かって稽古をしたことは一生の思い出です。応援ありがとうございました。そして一緒に稽
古してきたみんな，本当にありがとう。

軟式野球部顧問 岡井 聖忠先生
野球部は大会初日に１回戦を戦う予定でしたが１９日（土）は朝から雷を伴う強い雨が断続的に降り続き，

順延となりました。グラウンドのコンディション同様に選手たちも自分のコンディションを整えるのも大変だ
ったと思います。試合は自力に勝る北部中に先制されましたが，野間中らしい粘り強い攻撃で一時は追いつき
はしたものの結果的には及びませんでした。暑い中での試合でしたが選手たちは最後まで声を出し，あきらめ
ず全力でプレーしました。この気持ちは必ず後輩へと受け継がれていくと思います。応援ありがとうございま
した。

熱戦が続いた知多地方体育大会も終わりました。残念ながら今年は野間中から県大会へ出場する部活動はあり
ませんでしたが，来年に向け，２年生を中心とする新チームがすでに始動しています。
これからも応援よろしくお願いします。

なお，合唱部のＮＨＫ合唱コンクールは８月６日に開催されます。



編集部より 「野間中だより」をご愛読ありがとうございます。「野間中だより」に関するご感想やご意見がござ
いましたら，編集部までお寄せください。

野間中だより編集部 nomajh_dayori@yahoo.co.jp

愛校当番
夏休み中，校内の樹木・花壇の水やりや清掃等を通して，学校の一員とし

ての自覚を高め，豊かな心の育成を目指して愛校当番活動をしています。夏
休み中，１人１回を原則に朝１時間の活動です。夏休みが始まり気温３５度
を超す猛暑日が続き，樹木も花壇の花が枯れないかと心配でしたが，この愛
校当番のみなさんの活躍でサルビア，マリーゴールド，メランポジュームな
どはたくさんの花をつけ，元気に育っています。
樹木・花壇の水やりの他，玄関や生徒用トイレの清掃にも取り組んでくれて
います。また，緑化委員会のみなさんも愛校当番の水やりにも協力してもら
っています。

←暑い中，グループで水やり清掃を行う愛校当番のみなさん

部活動 新チーム始動！

知多地方体育大会も終わり，どの部活動も主導が３年生から２年生へと移され，新チームが活動を始めました。
今回は女子バレー部を紹介します。
バレー部 ２年 杉本 瑞季
わたしたち女子バレー部は４人の３年生の先輩が抜け，２年生９人，１年生１０人合計１９人で新チームがス

タートしました。わたし自身３年生の先輩と一緒に郡大会を戦いましたが，先輩たちの力になれず本当に悔しい
思いをしました。３年生の先輩方は４人と少人数でしたが，４人がとても上手で，常にわたしの目標であったし，
その先輩たちとバレーをするのが，楽しいと思うと同時にうれしかったです。新チームとなり，「己に克つ！一人
一人心を込めて」をモットーに活動をしています。顧問の山本真衣子先生から「基礎基本が大事！どんな豪邸で
も基礎が弱かったらすぐ倒れてしまう。基礎基本をもう一度しっかりさせよう」と指導していただき，夏休みは
おもにレシーブやパスなどの基本練習に取り組んでいます。暑い体育館の中での基礎練習は正直大変です。だけ
ど毎日学校に来るのがわたしはとても楽しみです。みんなでバレーをするのが本当に楽しいからです。
先輩が残してくれた「みんなで楽しいバレー！」を継承し，来年の郡大会では仲間を信じてチーム全員でバレ

ーができるチームにしていきたいです。

バレー部 １年 中野はるか
中学校に入学して初めての夏休みを迎えました。毎日のバレー基礎練習はついていくのが精一杯ですが，みん

なで声をかけ合って厳しい中でも楽しんで取り組んでいます。先日の郡大会では応援という形で参加しました。
負けてしまったときは悔しくて涙が止まりませんでした。しかし，最後までボールにとびつく先輩方の姿は忘れ
られません。先輩方からは勝つことだけが感動ではないことを学びました。わたしも感動を与えられる選手にな
れるようこれからの中学校生活を過ごしていきたいと思います。バレーの練習は厳しいけど，本当に楽しいです。

「全員バレー！で
県大会目指そう。」

顧問 山本真衣子先生

ラジオ体操ボランティア

奥田地区では，７月２２日からラジオ体操が始まりました。
中学生がボランティアとして，みんなの前で体操をしたり，スタン
プ押しの手伝いをしたりしました。今後，各地区で盆踊りや夏祭り，
町内各施設などのボランティアに野間中生が活躍します。

平成２６年度美浜町社会を明るくする運動推進大会
少年の主張 松浦帆乃佳さん

今年の美浜町社会を明るくする推進運動大会にて町内より２名の中学生の
「少年の主張」が行われました。本校から代表に選ばれた３年松浦帆乃佳さ
んが「ずっとあたりまえで」という題で立派な発表をしてくれました。


